

Mitwirken ist angesagt

04.11.2021

In der nächsten Woche veranstaltet der BDK seinen 16. Bundesdelegiertentag: Gewählte Delegierte entscheiden im obersten Beschlussorgan über bedeutsame Anträge der Verbandsarbeit und damit auch über die kriminalpolitische Schwerpunktsetzung der nächsten Jahre.

In aufwändiger Vorbereitung beschäftigte sich auch der Landesverband Niedersachsen mit den anstehenden Entscheidungen - und mit der Auswahl der Delegierten. Hier hat jedes Mitglied die Chance, zur Delegation zu gehören und mitzubestimmen - unabhängig von der Ausübung einer Funktion!

Mit dem Suchbegriff „Bundesdelegiertentag“ lassen sich auf der Webseite www.bdk.de Berichte über die letzten Veranstaltungen dieser Art finden - und in Kürze auch zu der anstehenden mit dem Leitthema „*Die verschlüsselte Organisierte Kriminalität - warum wir als Gesellschaft kriminelle Strukturen nicht sehen (wollen)!*“

Für den Landesverband Niedersachsen werden die Weichen auf Landesdelegiertentagen gestellt: Der nächste ist für Juni 2022 geplant. Und hier stehen allen Mitgliedern alle Türen der Mitwirkung offen: Über Beteiligung an den Entscheidungsfindungen beginnend auf regionaler Ebene unseres Landesverbandes bis hin zur Aufnahme in die Delegation.

Diese Aufforderung gilt insbesondere den jüngeren Kolleginnen und Kollegen: Aufgrund des gesellschaftlichen Wandels sind zweifelsfrei andere Sichtweisen als früher erforderlich, um die Gestaltung des zukünftigen Arbeitsumfeldes sachgerecht voranzubringen.

Auch für Nichtmitglieder aus kriminalpolizeilichen Tätigkeitsfeldern dürfte es interessant sein, sich aus diesem Anlass mit den Zielen und Forderungen des BDK zu befassen: Wer sonst vertritt ihre Interessen derart passgenau?

Der Geschäftsführende Landesvorstand

[PDF](#)